

あかびらの 今と昔

今と昔のあかびらでは、どのように変化をしているのでしょうか。ここでは、昔の懐かしいイベントや風景、建物などを紹介していきます。

「市民プール」と「赤平公園」



昔の赤平公園の様子

6月1日、市民プールがオープンし、休日の昼間に外へ出てみると、子どもがプールのバツクを持って自転車を走らせている姿を目にするようになってきました。今月号では市民プールと赤平公園を振り返りたいと思います。

昭和33年8月、美園町に赤平公園親子プールが建設されました。プールの側には赤平公園があり、泳ぎ終わった後に公園ではしゃぎ、汗だくになっている子どもたちの姿がよくあったそうです。また公園にある池でボートに乗り、ゆつくりとした時間を楽しむ方もたくさんいたと聞きます。池にかけられている橋はメガネ橋といって撮影スポットになっており、今でも撮りに訪れる方がいます。



現在の市民プール(外観)

現在の東大町にある市民プールは平成23年6月に建設され、学校でのプール授業や、水中運動教室など、毎年たくさんの方が訪れています。

夏になり、これからどんどん暑くなっていきますね。暑い日には、仕事が終わってからのビール…もいいですが、仕事が終わってからのプールも気持ちがよくていいと思いますよ。



旧市民プール

新しい隊員が仲間入り!

よろしく
お願いします



小学生の田植え
体験に参加
しました



はじめまして、高橋元良(たかはしもとよし)といいます。6月1日から「地元農産物を活かした特産品推進部門」の地域おこし協力隊として活動しています。

これまで札幌で仕事をしていましたが、縁あって妻の実家である赤平に移住することになり、地域に貢献できればと思って協力隊に応募しました。出身は東京の離島、伊豆大島です。故郷のように自然豊かな赤平で暮らすことができ、とてもうれしく思っています。

早速、仕事のお話を。AKABIRAベースが7月8日(土)にリニューアルします。野菜直売のスペースが拡大し、充実した野菜をそろえます。AKABIRAベースで見かけたら、声をかけてくださいね。

地域おこし協力隊通信

